
 
 
           12.10.2023 
 
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung 2023  
des Fördervereins der Geschwister-Scholl-Oberschule,  

am 12.10.2023 um 19.00 Uhr 
 
 
1. Eröffnung und Begrüßung: Die Anwesenden wurden von der ersten Vorsitzenden Birgitta 

Temme begrüßt. 
 

2. Benennung der Protokollführer*in: Die Protokollführung übernimmt Nadine Brodmann 
 

3. Überprüfung der Ordnungsmäßigkeit: Die Ordnungsmäßigkeit der Einladung wurde 
überprüft und bestätigt.  
 

4. Feststellung der Beschlussfähigkeit: Die Beschlussfähigkeit gem. Satzung wurde 
festgestellt (8 Anwesende) 
 

5. Feststellung der Tagesordnung: Die Tagesordnung wurde gemäß Einladung bestätigt 
 

6. Bericht des Vorstandes über das abgelaufene Schuljahr: 111 Mitglieder, in 2023 3 
Kündigungen und 3 Neuanmeldungen, Cafeteria bei Theater und Musical-Aufführung, der 
Förderverein hat an keinen Wettbewerben oder Ausschreibungen teilgenommen, 
Shuuzprojekt leider nicht sehr erfolgreich, Neuanschaffungen für Indoor-Kisten für die 5. 
Klässler 
 

7. Kassenbericht der Schatzmeisterin Sylvia Peters: siehe Anlage - 
 

8. Entlastung der Schatzmeisterin durch die Kassenprüferinnen: Die Kassenunterlagen 
wurden durch die Kassenprüferinnen Helena Blum und Eva Tewes-Kampelmann ohne 
Beanstandungen geprüft. Die Schatzmeisterin Sylvia Peters wurde durch die JHV mit 7 
Stimmen und einer Enthaltung entlastet. 
 

9. Informationen über zukünftige Aktivitäten: Getränke-Stand Tag der offenen Tür am 
07.12.2023, 21.11.23 SB-Getränke-Stand für Vortrag „Abgelenkt“, Cafeteria beim 
Weihnachtsbasar am 19.12.23, Leseabend im Frühjahr 2024 
 

10. Neuwahlen der Kassenprüfer für das nächste Jahr: Eva Tewes-Kampelmann und Andrea 
Leerkamp 
 

11. Neuwahlen 1. Vorsitz, 2. Vorsitz und Schatzmeister*in:  
1. Vorsitzende Katrin Zelm mit 7 Stimmen + 1 Enthaltung 
2. Vorsitzende Nadine Brodmann mit 7 Stimmen + 1 Enthaltung 
Schatzmeisterin Sylvia Peters mit 7 Stimmen + 1 Enthaltung 

 
12. Verschiedenes, Wünsche und Anregungen: Aufgrund des späten Termins wird die JHV in 

Zukunft wieder im ersten Quartal eines Jahres stattfinden. 
 

 
Die Sitzung wurde um 19:49 Uhr beendet. 
 
 
gez. Nadine Brodmann 


